



Protokoll der Jahreshauptversammlung am 18.11.2016

Ort: Konzen, Pankratiussraum unter der Kirche

Zeit: 19 Uhr bis 21.30 Uhr

Teilnehmer (siehe Anwesenheitsliste)

TOP 1: Begrüßung durch den Vorstand

Andreas Giebler begrüßte alle Anwesenden.

TOP 2: Feststellung von ordnungsgemäßer Einberufung der Versammlung und Beschlussfähigkeit

Die ordnungsgemäße Einberufung der Versammlung sowie deren Beschlussfähigkeit wurden festgestellt.

TOP 3: Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde verlesen.

TOP 4: Verwendung der Fördergelder und Info zum Entwicklungstand des Vereins

In diesem Jahr wurden die Mitgliedsbeiträge und Spenden hauptsächlich verwendet für Fahrkostenerstattung unserer ehrenamtlichen Fahrer sowie die Finanzierung des Führerscheins von Lukas M., Rurberg.

Zur Zeit hat unser Verein 80 Mitglieder, neben einigen neuen Mitgliedern sind auch einige wenige Austritte zu verzeichnen. Die Anzahl der Ehrenamtler hat sich in etwa verdoppelt.

Für die vielen Fahrdienste konnten einige neue Mitglieder gewonnen werden. In Zukunft wird sich Jo Cremers um die Organisation der Fahrdienste kümmern.

Die auf unserer Facebookseite kostenlos angebotenen Flachbildschirme wurden nicht angenommen, vermutlich, weil ein Bedürftigkeitsnachweis vorgelegt werden sollte. Sie sollen nun direkt über unsere Vorstandsmitglieder an bekannte Bedürftige weitergegeben werden.

Der große Zeitungsartikel vom 22. Oktober 2015 war in mehrere Hinsicht erfolgreich. Der Verein erhielt mehrere großzügige Spenden. Neue Mitglieder kamen hinzu. Mehrere Interessierte sind in die aktive Mitarbeit in unserem Verein eingestiegen.

Der Kontakt zum Weißen Ring wird weiter gepflegt.

Über das Thema Aufwandsentschädigung für Ehrenamtler gab es eine lebhafte Diskussion mit dem Ergebnis, dass diese für unseren Verein nicht in Frage kommt, ebenso wie ein Zusammenschluss mit anderen gemeinnützigen Vereinen. Allerdings könnte man im Rahmen eines „Runden Tisches“ die Zusammenarbeit mit anderen gemeinnützigen Vereinen anregen.

Im Juni wurde eine neue Gruppe für Alleinerziehende unter Federführung von Rita Kühn und Maria Schröder gegründet. Zu den monatlichen Treffen im IPLA in Simmerath kommen in der Regel etwa 5-6 Mütter und ein Vater. Hier findet ein reger Austausch statt, wobei die Probleme des Alleinerziehens und die gegenseitigen Hilfen im Vordergrund stehen.

Auf Wunsch der Beteiligten fand im Oktober ein Treffen zusammen mit den Kindern in Konzen im Pankratiusraum statt. Bei Kaffee und Keksen fanden unter den Erwachsenen gute Gespräche statt, die Kinder konnten spielen und basteln. Eine Wiederholung wurde sehr schnell von Kindern und Erwachsenen geäußert. Das Team um Rita Kühn beschloss, am Freitag vor Karneval - 24. Februar 2017 - ein nächstes Treffen ab 11 Uhr im Pankratiusraum in Konzen. Dabei sollen die Mütter zusammen mit Rita kochen, für die Kinder soll es u. a. Bastelangebote zu Karneval geben.

Die nächsten monatlichen Treffen sind geplant am 16.12.2016, 9 Uhr (Adventsfrühstück in Konzen) und am 18.01.2017 um 9 Uhr im IPLA.

Frauke möchte gerne eine junge Frau aus Afghanistan in die Gruppe bringen. Zudem wurde angeregt auch andere junge Mütter einzuladen.

Andreas, Rita, Maria und Marianne haben in einem längeren Gespräch mit Herrn Siebertz von der Caritas Schleiden die Problematik des Alleinerziehenden und Möglichkeiten der Hilfe erörtert. Des Weiteren wurden die Weiterbildung und Supervision für Ehrenamtler angesprochen, die möglichst bald stattfinden sollen.

TOP 5: Kassenbericht und Entlastung des Vorstands

Die Kassenbelege wurden von Jo Cremers und Frauke Masloh geprüft. Alle Angaben sind korrekt.

Der Kassenbestand beträgt am 30.09.2016

auf dem Konto der Raiffeisenbank 4711,93 €

auf dem Konto der Sparkasse 1892,14 €,

somit verfügt der Verein über ein Guthaben von 6604,07 €.

Die Löschung des Kontos bei der Raiffeisenbank wegen monatlicher Kontoführungsgebühren ist bei der Raiba in Arbeit und wird zum 31.12.2016 erfolgen. Damit entfallen monatliche Gebühren von 6 €.

Die Entlastung des Vorstands erfolgte mit einer Enthaltung.

TOP 6: Wahl des Wahlleiters

Hedi Lutterbach wurde zu Wahlleiterin zur gewählt.

TOP 7: Neuwahl von 1. Vorsitzenden, Kassierer und Schriftführer

Andreas Giebler wurde mit einer Enthaltung für weitere zwei Jahre zum 1. Vorsitzenden gewählt.

Chris Ellis wurde in Abwesenheit mit seinem Einverständnis einstimmig für zwei weitere Jahre zum Kassierer gewählt.

Marianne Arndt wurde mit einer Enthaltung für ein Jahr zur Schriftführerin gewählt.

Alle drei nahmen die Wahl an.

Damit kann im nächsten Jahr die Hälfte des Vorstands wieder gewählt werden.

TOP 8: Künftige Verwendung von Beiträgen / Spenden

Zur Zeit wird für drei Kinder therapeutisches Reiten finanziert, das von Ruth Schiwietz in Rollesbroich durchgeführt wird. Voraussichtlich wird bei zwei älteren Kindern eine länger andauernde Therapie sinnvoll sein.

In diesem Zusammenhang wurde angeregt, an die entsprechenden Kinderärzte eine positive Rückmeldung zu geben, auch um den Bekanntheitsgrad unseres Vereins zu erweitern.

Für besondere Anlässe z. B. Geburten, runde Geburtstage, Sterbefälle, genehmigte die Versammlung Beträge von ca. 15-20 €. Die Ausgaben sollen nur für aktive Ehrenamtler verwendet werden.

TOP 9: Öffentlichkeitsarbeit/Netzwerkentwicklung und Pressemitteilungen

Demnächst soll von den Mitgliedern des Vorstands ein Plan zur Weiterentwicklung des Vereins geschrieben werden.

Ein neuer Presseartikel wurde angeregt.

Für den Kontakt zur Presse wird dringend ein Pressewart gesucht.

TOP 10: Verschiedenes

Unser Verein hat ein Einladung zum Tag des Ehrenamts in der Gemeinde Simmerath erhalten. Nach eingehender Diskussion wurde beschlossen an dieser Veranstaltung nicht teilzunehmen

Protokoll: Marianne Arndt

1. Vorsitzender: Andreas Giebler, Kirchweg 32, 52152 Simmerath, Tel. 02472 / 940 026, E-Mail: info@eifelfam.de
2. Vorsitzende: Frauke Masloh, Tel: 02473-929187 E-Mail: f.masloh@live.de